## Artikel im Gemeindemitteilungsblatt von Wäschenbeuren

## Nur gemeinsam sind wir stark!

Unser Alltag ist überwiegend durch eine Aufgabenteilung bestimmt. Je größer die Betriebseinheit desto mehr werden wir zu Spezialisten. Zur Steigerung der Produktivität mag dies durchaus richtig sein. Es gibt aber auch Situationen aus der sich die Notwendigkeit ergibt über den "Tellerrand" hinaus zu agieren. Die aktuelle Pandemie ist ein Beispiel dafür. Die offiziellen Stellen sind bei der Umsetzung geeigneter Maßnahmen oft überfordert. Vielfach fehlen mangels Erfahrungen die passenden Strukturen. Die Gemeinden sind bei der Problemerkennung den Bürgern sehr nahe und haben die Möglichkeit auch wenn keine Rechtsverpflichtung dazu besteht, praxisnah unbürokratische Lösungen anzugehen. Doch dazu benötigt sie kompetente und eloquente Partner. Die Hohenstaufenpraxis hat sich als eine solch helfende Institution erwiesen. Bei der Aufgabenteilung übernahm die Gemeindeverwaltung bei verschiedenen Impfaktionen den organisatorischen Part. Effektiv geimpft werden konnte dann in der Praxis des örtlichen Internisten Dr. Vollmer der sich mit seinem Team auch beim aktuellen Samstagstermin außerhalb der üblichen Sprechstunden in hervorragender Weise eingebracht hat. Mit einem kleinen Blumengebinde überraschte Bürgermeister Karl Vesenmaier vor Beginn der Aktion die helfenden Kräfte.

Nochmals besten Dank dafür!

Gemeindeverwaltung

